

Das Messenriet wächst weiter

FRAUENFELD Spatenstich für zwei Gewerbe- und Wohnhäuser

Die Freestar AG, ein Unternehmen der Freestar-Gruppe mit Standorten in Zürich, Hüneberg und Gachnang, erstellt im Messenriet zwei Gewerbe- und Wohnhäuser, mit einer Bausumme von 6.5 Millionen Franken.

Das Gebiet «Messenriet» wächst weiter; Nach den Neubauten von BMW Bickel, Mazda Germann und dem Bütikofer Carrosserie Zentrum, wurde nun das Architekturbüro Stauffacher-Aemisegger aus Frauenfeld beauftragt um beim ehemaligen Landhaus und heutigem Restaurant Burnout auf über 4'000 Quadratmeter zwei moderne Gebäude mit über 1600 Quadratmeter Gewerbeflächen, zwei Eigentums- und 4 Mietwohnungen zu realisieren.

Start mit Haus «B»

Die Überbauung wird in zwei Bauetappen erstellt. Der Start erfolgt mit Haus «B», wo mit der Firma Arbenz + Partner AG, ein Mieter gefunden wurde, der 2/3 der gesamten Bürofläche von 760 Quadratmeter, mit seinem neuen Firmensitz beleben wird. Der Bezug dieses Gebäudes ist im März 2012.

Arbenz + Partner

Als führender unabhängiger Versicherungsbroker betreut die Firma Arbenz + Partner mit ihren 16 Mit-



André Rindlisbacher, Geschäftsführer der Freestar-Immobilien AG mit seiner Frau Yvonne freuen sich ab dem Baustart.

arbeitern über 300 Firmenkunden und sorgen für ein optimalen und individuell abgestimmtes Versicherungsportfolio zu bestmöglichen Konditionen. Da es der Firma neben modernen und attraktiven Büroräumlichkeiten auch der Aspekt des ökologischen Bauens wichtig ist, haben sich sich für den Neubau der Gewerbeliegenschaft «Messenriet» entscheiden.

Die Gebäude erfüllen die Minergieanforderungen (unter anderem

3-Fach Isolierverglasung, Heizung mit Wärmepumpen und kontrollierter Wohnraum belüftung) und werden auch nach den Richtlinien der Geopathologie (Strahlen und Magnetfelder)gebaut. Ausserdem ist es dem Geschäftsführer der Freestar-Immobilien AG, André Rindlisbacher, ein Anliegen, dass örtlich bekannte Unternehmer für den Bau berücksichtigt werden.